

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Parteimitglied und langjährigen Präsidenten

# Adrian Baumann

24. Februar 1935 bis 29. Dezember 2024

Adrian Baumann war für die Mitte Oberrieden während Jahrzehnten ein treues, engagiertes und überaus verdientes Mitglied. Über 30 Jahre präsiidierte und prägte er unsere Ortspartei und vertrat uns in zahlreichen parteiinternen und externen Gremien. Bis zuletzt unterstützte uns Adrian mit seinem Fachwissen und seiner Tatkraft als Aktuar und Kassier.

Auch in der Gemeindepolitik war Adrian eine prägende Persönlichkeit. Als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission und des Gemeinderats führte er die Finanzen unserer Gemeinde von 1992 bis 2002 mit grossem Einsatz und Sorgfalt.

Wir werden Adrian mit seiner humorvollen, herzlichen Art und seiner grossen Leidenschaft für das Gemeinwohl in dankbarer Erinnerung behalten. Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Die Mitte Oberrieden

Der Vorstand